

Läufer vom TV Petersberg am Start beim Rhön-Super-Cup in Eichenzell

Das Wetter zeigte sich am 3. Juni 2016 leider von seiner schlechteren Seite, als die Läuferinnen und Läufer beim 23. Eichenzeller Frühlingslauf an den Start gingen.

Dunkle Wolken am Horizont, Regen und starker Wind auf der Strecke - keine guten Laufbedingungen. Der Wettergott ließ die Läuferinnen und Läufer noch ein wenig zittern und schickte sie bei Regen auf die Strecke - man lief auf nassen und matschigen Wegen.

Unser Mitglied Stefan Krönung resümierte: „Man wurde dreckig bis unter die Arme - aber trotzdem waren es super Bedingungen und insgesamt auch ein schöner Lauf.“

Gestartet wurde auf Streckenlängen von 4,9 km, 11,1 km und 21,1 km, unter anderem vorbei am Schloss Fasanerie und dessen Park.



Die Ergebnisse im Einzelnen:

11,1 km	2. M50 Matthias Schwarz	0:45:06
11,1 km	9. M50 Stefan Krönung	0:50:30
21,1 km	5. M40 Thorsten Vey	1:27:32
21,1 km	4. W30 Tatjana Simon	1:41:26
4,9 km	21. WHK Kati Sund	0:27:36
4,9 km	31. WHK Marcela-Paula Jacob	0:31:02